
Protokoll:  
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann fragt, ob der Verwaltung schon bekannt sei, bis 
wann die Kandidatenmeldung stattgefunden haben müsse. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sichert zu, dass die Verwaltung dies prüfen werde 
und unmittelbar den Fraktionen mitteile.  
 


